

No estamos para despedidas

CCOO y UGT se levantan de la mesa de negociación, el día en el que el Director General de Función Pública abandona su cargo, en protesta por las modificaciones de RPT discrecionales y por los retrasos en el calendario de negociación.

Hoy, el Director General de Función Pública abandona la DGA. Menos de 6 meses ha durado en el cargo, aunque ya hace varias semanas que se anunció su marcha. Lo que no estaba anunciado es que, el último día en el ejercicio de su responsabilidad, iba a agradecer su cese pactado, llevando adelante un paquete de modificaciones de RPT manifiestamente irregulares.

Mientras el calendario de asuntos pendientes de negociación se retrasa una y otra vez, los deseos “modificadores de RPT” de las Secretarías Generales Técnicas tienen prioridad absoluta.

Hoy, el orden del día incluía tres únicos asuntos, dos de ellos de mero trámite, dejando todo el protagonismo a la negociación de las modificaciones de las RPT. **Hasta 16 modificaciones de 8 Departamentos y 1 Organismo Autónomo se han llevado a la mesa.** Modificaciones que incluían un poco de todo: amortizaciones, subidas de nivel y hasta algún que otro complemento específico especial.

Algunas han sido especialmente llamativas, como la asignación de complementos específicos especiales a los Secretarios Provinciales de Educación, y la subida de nivel, del 28 al 30 (el máximo) para 3 Jefaturas de Servicio del mismo Departamento. Incrementos salariales de hasta 6.000 euros que contrastan con la falta de personal en esos mismos Servicios Provinciales (hasta un 35% de las vacantes sin cubrir) o con la falta de personal en los centros educativos dónde se tardan meses en cubrir las vacantes.



sección sindical

dga

Informa

13 de febrero de 2024

Modificaciones que se han presentado sin toda la documentación, seguramente para que no se pudiera calibrar el alcance que tienen. Una vez más, el Director General de la Función Pública, ha presentado las propuestas sin intención alguna de negociar.

Por todo ello, CCOO ha denunciado esta cacicada de última hora y ha decidido abandonar la mesa de negociación, decisión compartida por UGT. Mientras tanto, CSIF y STEP-A-CATA han permanecido en la reunión, blanqueando así el comportamiento de unos de los peores Directores Generales de la Función Pública de la historia de la DGA.